

Südwestmetall macht Bildung
ohne Grenzen



Go.for.europe

Auslandspraktika für Auszubildende

Das Programm Go.for.europe ermöglicht Auszubildenden aus Baden-Württemberg, einen Teil ihrer Ausbildung in europäischen Partnerunternehmen zu absolvieren. Während des Auslandspraktikums können die Auszubildenden weitere Fachkompetenz gewinnen sowie ihren sprachlichen und persönlichen Horizont erweitern. Schulungen für Ausbildungs- und Personalverantwortliche erweitern die interkulturellen Kompetenzen für den beruflichen Alltag in der Ausbildung.

Die Inhalte

Unternehmen

- ▶ Informationen zu Förderprogrammen und zur Antragsstellung
- ▶ Informationen zur Umsetzung von Auslandsaufenthalten
- ▶ Vermittlung in Auslandspraktika

Auszubildende

- ▶ Beantragung der Stipendien über Erasmus+
- ▶ Verwaltung und finanzielle Abwicklung
- ▶ Planung und Durchführung der Auslandsaufenthalte
- ▶ Intensive Vor- und Nachbereitung

Unser Engagement

Go.for.europe ist ein Projekt des Baden-Württembergischen Handwerkstags, des Baden-Württembergischen Industrie- und Handelskammertags und von Südwestmetall.

Weitere Informationen

www.goforeurope.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de/projekte/goforeurope

CODE SCANNEN
UND MEHR ERFAHREN

